



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Pour que nos athlètes performent et rayonnent

LA FONDATION NORDIQUES DISTRIBUERA PLUS DE 400 000 \$ EN CETTE ANNÉE OLYMPIQUE

Québec, le 29 mai 2024 – Avec les Jeux olympiques de Paris en toile de fond, la Fondation Nordiques a annoncé qu'elle versera la somme colossale de 400 000 \$ aux athlètes amateurs et aux organismes de bienfaisance de la région de Québec et de la Chaudière-Appalaches.

Soutien aux athlètes-étudiants

Pour cette distribution annuelle, la candidature de 121 athlètes-étudiants a été retenue par le comité d'analyse dans le cadre des programmes « Excellence - Élite - Relève - Espoir ». Ainsi, la Fondation remettra 297 500 \$ en bourses d'études, soit 23 bourses du volet Or (4 000 \$), 39 bourses du volet Argent (3 000 \$) et 59 bourses du volet Bronze (1 500 \$).

De plus, en cette année olympique, tous les athlètes qui prendront part aux Jeux de Paris cet été (et qui répondent aux critères d'admissibilité habituels de la Fondation) recevront automatiquement une bourse supplémentaire de 5 000 \$ en plus de leur bourse régulière. Les noms des récipiendaires de ces bourses seront dévoilés après les Jeux.

« Les athlètes amateurs du monde entier vivront un moment unique en participant aux Jeux de Paris qui seront d'une qualité exceptionnelle. Nous souhaitons la meilleure des chances à nos athlètes canadiens et nous sommes très fiers de supporter financièrement les athlètes de la région qui y prendront part » a affirmé Marcel Aubut, président de la Fondation.

Soutien à douze (12) organismes

Finalement, la Fondation remettra 60 000 \$ à douze (12) organismes pour l'achat d'équipements ou l'amélioration d'infrastructures, soit : L'École des Ursulines de Québec (8 500 \$), ESQ (8 000 \$), le Centre psycho-pédagogique de Québec (7 500 \$), l'École Madeleine-Bergeron (6 000 \$), l'École Joseph-Paquin (5 000 \$), la Maison Suzanne Vachon (5 000 \$), le Club de gymnastique Voltige de St-Georges (4 000 \$), le Club de handball de Lévis (4 000 \$), Karaté Yoseikan Beauce (3 000 \$), le Club d'haltérophilie de Beauce (3 000 \$), le Club de natation de Beauce (3 000 \$) et le Tournoi Hockey Féminin St-Georges (3 000 \$).

Cette nouvelle remise porte donc à **8 575 000 \$** le montant total que la Fondation Nordiques a distribué dans la communauté, à même ses fonds privés, depuis sa création. « Nous recevons de plus en plus de demandes tant au niveau des athlètes-étudiants que des organismes de bienfaisance. Les coûts ont beaucoup augmenté dans les dernières années et nous souhaitons que notre appui puisse combler les besoins financiers les plus urgents », a conclu le directeur général de la Fondation Nordiques, Nicolas Labbé.

Annexes :

- 1 - Sommaire - Bourses et dons 2023-2024
- 2 - Boursiers 2023-2024 (Or - Argent - Bronze)
- 3 - Photos et logo

À PROPOS DE LA FONDATION NORDIQUES

Fondée par un groupe de gens d'affaires et quelques entreprises de la région de Québec dans la foulée du départ des Nordiques en 1995, la Fondation Nordiques vise à reconnaître l'importance des athlètes et l'effet du sport sur le développement de la société de demain par des bourses aux athlètes et des dons à des organismes faisant la promotion du sport. Enracinée dans sa région, la Fondation a joué un rôle important auprès de nombreux athlètes-étudiants et de nombreux organismes sportifs et humanitaires de la région de Québec et de la Chaudière-Appalaches. Au total, c'est plus de 8 575 000 \$ que la Fondation Nordiques a distribués au cours des années sous forme de bourses d'études ou de dons à des organismes sur le territoire desservi.

- 30 -

Source : Nicolas Labbé, directeur général
(418) 529-8441
nlabbe@fondationnordiques.com